

中学校卒業後から学べる「好き」を「自信」に変える学校

未来高等学校(沖縄)・インターナショナルデザインアカデミー高等課程がお届けする最新情報!!

High School NEWS

◎所在地：〒900-0021 沖縄県那覇市泉崎1-13-3 | ◎お問合せ先：通話料無料 0120-784-361 | ◎ホームページ：<http://hi.ida.ac.jp> | ◎メールアドレス：hi@ida.ac.jp

【毎日通学】
総合学科 3年制
■ デジタルクリエイションコース
■ キャリアデザインコース
■ スポーツコース：野球専攻
■ スポーツコース：サッカー専攻

【年間12日間】
■ 通信制普通科

■ 第27回島根県雲南省 「永井 隆 平和賞」最優秀賞

総合学科 新垣花南さん(ビジネスコース2年・普天間中学校出身)が、第27回島根県雲南省「永井 隆平和賞」高校生部門で最優秀賞を受賞し、9月10日島根県 雲南省三刀屋文化体育館 アスパリにて受賞式典が行われました。26都道府県と米国から1,465点の応募があり、うち「高校生の部」327点の中からの受賞です。作品タイトルは「命のバトン」。祖母の戦争体験をもとに尊い命のバトンの大切さを伝える意見文で、式典では朗誦を行いました。「戦争体験者が減ってきている今、私たちにできることは、戦争の過酷さ、命の尊さを機会あるごとに語っていくことだと思います。式典会場では、たくさんの観客の中での朗誦でとても緊張しましたが、一度も躊躇ずに聞いていた方に伝わるようにできたので良かったです。」と感想を述べ、「これからも書きたいし、弁論にも出たいです。」と抱負を語りました。



■ 第17回全国高等学校 ファッショントレンドデザイン選手権大会 入賞

8月20日(日)、青森県で第17回全国高等学校ファッショントレンドデザイン選手権大会(通称:ファッショントレード)の公開審査が行われ、全国40都道府県126校1605チーム3009点のデザイン画の応募の中から、見事3年生チームの作品が入賞しました。本校にとって、開校以来4度目の出場です。野々山聖那さん(グラフィックアーチスト3年・沖縄東中学校出身)、宮平佳央梨さん(ファッショントレンドデザインコース3年・嘉数中学校出身)による作品のテーマは国の天然記念物でもある「ヤンバルクイナ」。公開審査という大舞台で堂々とウォーキングを行い、作品を披露しました。高校生活最後の夏休みに全力投球した経験は、卒業後にも大きな財産となるでしょう。



■ スポーツ特集

■ <サッカー>

Soccer

創部1年目のサッカー部。10名からスタートした本校サッカー部の歴史は彼らがつくりています。石川監督指導の下、実践的なトレーニングを積み「攻める」チーム作りを行っています。

- ◆4月～8月 U-16 Okinawa League 参加
- ◆5月 平成29年度沖縄県高等学校総合体育大会
KBC未来沖縄 0-7 宮古高校
- ◆8月 2017年度第51回沖縄県サッカー祭り U-16 参加
- ◆10月 2017年度第96回全国高等学校サッカー選手権大会沖縄県大会
1回戦 KBC未来沖縄 3-2 中部商業高校
2回戦 KBC未来沖縄 0-11 浦添高校

全国高等学校サッカー選手権沖縄県大会では、中部商業を破り公式戦初勝利を挙げることができました。チーム一丸となってつかんだ勝利は生徒一人ひとりにとって貴重な経験になりました。これまで勝利した試合もあれば、結果が残せなかった試合もありましたが、たくさんの試合経験を重ねていく度に、逞しくなっています。



■ <ボクシング>

Boxing

今年度、通信制普通科に入学した又吉向さん(通信制普通科1年・普天間中学校出身／琉豊ボクシングスタジオ)はボクシング・ジュニア全国王者の実績を持ちます。

- ◆4月 第23回沖縄県高等学校ボクシング春季大会
ビン級 優勝
- ◆5月 平成29年度沖縄県高等学校総合体育大会／第53回沖縄県高等学校ボクシング競技大会
ビン級 優勝
- ◆6月 平成29年度全九州高等学校体育大会／第71回全九州高等学校ボクシング競技大会
ビン級 1回戦敗退 敗者復活戦にて勝利 全国大会出場へ
- ◆8月 平成29年度全国高等学校総合体育大会
ビン級 1回戦敗退
- ◆8月 平成29年度国民体育大会
ビン級 準優勝
- ◆10月 平成29年度沖縄県高等学校新人体育大会／第52回沖縄県高等学校新人ボクシング競技大会
ビン級 優勝

県内で優勝経験を重ね、全国大会へと活躍の場を広げています。8月の全国高校総体では、惜しくも1回戦敗退でしたが、又吉さんにとっては、初の高校総体出場。全国の舞台に立てたことは、とても素晴らしいことです。これからの活躍も大いに期待しています。



■ <野球>

Baseball

創部3年目の野球部。2年前に12名でスタートした野球部でしたが、今年4月、1年生から3年生まで全学年が揃いました。6月 甲子園に向け全国高等学校野球選手権沖縄大会が開催され、チームをつくってきた1期生が3年生になり高校最後の夏を迎えました。多くの方々に支えられ、応援をいただき成長してきました。沖縄大会優勝の夢は叶いませんでしたが、これから甲子園への思いを後輩達に託しました。日々の練習を大事にし、技術を磨きたくさんの方々の応援を背にこれからも邁進していきます。

- ◆4月 第29回那覇南・南部地区高校野球強化大会 優勝 2連覇
準決勝 KBC未来沖縄 6-4 沖縄尚学高校
決勝 KBC未来沖縄 14-4 豊見城高校
- ◆6月 第99回全国高等学校野球選手権沖縄大会 1回戦敗退
KBC未来沖縄 2-4 知念高校
- ◆8月 第44回沖縄県高等学校野球新人中央大会 ベスト8
1回戦 KBC未来沖縄 2-1 西原高校
2回戦 KBC未来沖縄 2-4 中部商業高校
- ◆9月 第67回沖縄県高校野球秋季大会 ベスト16
1回戦 KBC未来沖縄 3-1 豊見城高校
2回戦 KBC未来沖縄 3-0 首里東高校
3回戦 KBC未来沖縄 2-3 具志川商業高校
- ◆10月 第42回沖縄県高校学校野球 一年生南部地区予選 3位



School Life ~ 学校行事・授業風景 ~ 本校ホームページの新着情報(ブログ)でもご覧いただけます ▶ <http://hi.ida.ac.jp/>

[KBC未来沖縄]



2017	名護さくらの女王 ユニフォームデザイン採用 第43代名護さくらの女王の夏服お披露目と制服デザイン表彰式が4月1日に名護市で開かれました。デザイン画一般公募の中から見事に採用されたのは宮里日向さん(ファショナーデザインコース3年、仲井真中学校出身)のデザイン画。「桜はピンクやグレーなどのイメージ。もあえブルーと黄色の袖の袖色相にして、自を引きよな配色考えてみました。着てくれる方に喜んでもうえた嬉しいです」と話しました。		7/7	資格取得を目指して ビジネスコース2、3年生がワープロ検定を受験しました。1年生の頃は、おぼつかなかったタイピングも今では、キーボードを見ずに入力できる生徒もいます。ビジネスコースだけでなく、他のコースの希望者も検定に挑戦しています。また、ワープロ検定だけではなく、その他ビジネス系検定を取得するために生徒達は頑張っています。				
4/1	新設スポーツコース「サッカー専攻」 今年度新設されたスポーツコース「サッカー専攻」。スポーツコースは他の新入生より一足先に練習が始まりました。「サッカーが上手くなりたい!」と野心あふれる新入生を待ち望み、新しいチームづくりはここから始まりました。石川監督指導の下、グラウンドでの練習だけではなく、体幹トレーニングや座学でもサッカーを学んでいます。		7/8	平和学習会 沖縄県ユネスコ協会主催で「平和の鐘を鳴らそう」活動に1~3年生が参加しました。平和への祈りと願いを込めて、地域の鐘を鳴らそうと呼びかける活動です。新垣誠氏(沖縄キリスト教学院大学教授)による講演会ではシリアの様子、ネパールの子ども兵士、カンボジアの人身売買について学び、戦争や平和について深く考えることができました。				
4/5	平成29年度入学式 新入生が本校の生徒として輝かしい第一歩を踏み出します。晴れの入学式を平成29年4月10日、沖縄タイムスビル3Fマイムスホールにてとり行いました。新入生「誓いの言葉」は、総合学科1年玉城裕也君(スポーツコース・大里中学校出身)が力強く誓い、「歆女の言葉」は総合学科2年新垣花南さん(ビジネスコース・普天間中学校出身)が在校生として晴れやかな笑顔で行いました。元気な新入生を迎えて、新年度の学校生活がスタートしました。		7/14	Photoshopクリエイター能力認定試験 グラフィックアーチストコースの3年生が、「Photoshopクリエイター能力認定試験」にチャレンジしました。Macを使って画像の加工や編集、背景変更したり、明るさや色を調整したり、その他の技術など、今まで学んだことを存分に發揮しました。資格取得を目標とすることによってモチベーションを高め、知識、技術力の向上を図っています。				
4/10	新入生オリエンテーション 4月11日から3日間、総合学科新入生を対象にオリエンテーションを行いました。15日には、通信制普通科のオリエンテーションを行いました。新しいクラスと交流を囲い、これからの中高校生活を有意義なものにしていきましょう。「世界をつくる元気な学校」を目指し、一人ひとりが自分らしく輝く未来に向かって高校生活をスタートしました。		7/22	YFU国際交流ツアーアップ YFU(Youth For Understanding)は青少年国際交流を進める非営利の国際団体。YFUを通してホームステイをしている3名の米国留学生と本校の生徒が交換を持ちました。「何をしたいのか」英語で尋ねながら、米国留学生を那霸市内に案内し、交流を行いました。同世代の留学生と交流することにより他国のことを見る良い機会になりました。				
4/11	新入生歓迎宿泊研修 4月30日、沖縄県糸満青少年の家にて新入生歓迎宿泊研修を行いました。バーベキューで汗を流した後は、みんなでカレー作り!屋外で食べる手作りのカレーは、美味しいと格別です。通信制普通科の生徒や保護者の方々も参加し、学校生活の様子について情報交換を行い、生徒も保護者も距離がぐっと縮まりました。		4/30	校内センスマップセミナー 卒業を控える3年生が希望する進路を実現するため、進路指導の一環として5月11日に校内センスマップセミナーを開催しました。KBC学園グループの職員を招き、本番さながらに緊張感を持ちながら自分の考えを伝えるトレーニングをしました。簡単なことではありませんが、経験を積んで、少しずつ上達しています。		8/12	名模大学オープンキャンパス参加 1、2年生が、平成29年度第二回名模大学オープンキャンパスに参加しました。大学のオープンキャンパス参加は、キャリアガイダンスの授業の一環として行っています。早期から進路に関して情報を入手し進路決定に活かすため、専門学校や大学のオープンキャンパス参加や企業見学を行っています。	
5/11	キャリアガイダンス「永谷 研一 氏」講演会開催 5月12日、沖縄大原簿記公務員専門学校にて、キャリアガイダンスの一環として、永谷 研一 氏による講演会を行いました。日本人は低いと言われている自己肯定感、その自己肯定感を高め自信を持つ大切さを理解し、実践力を培うことを目的に行われました。		5/12	防災訓練 火災、その他予測できない災害に備え、いざという時に安全・迅速に非難できるよう避難訓練を行いました。「訓練」という意識を捨て、職員、生徒が一体となって行動し緊張感を持って行動するよう心がけました。その日は、非難の心得や消火器の取り扱いについても学習しました。		8/25	iBar検定 2年生が淵上副校長の特別講義を受け、インターネットページ・シックユーザーテストにチャレンジしました。この検定は、インターネットの基礎知識、利用者モラルなどを正しく理解し、インターネット社会での新しい常識を確認できる試験です。インターネットが誰も身近に利用できる今日、モラルやマナーについて学び、正しい活用方法を身につけています。	
5/12	県内IT企業見学 卒業後の進路を意識し、自ら学び、考えるきっかけをつくることを目的にデジタルカルエーションコースの1、2年生が県内IT企業2社を見学しました。実際にIT企業で働いている方の話を聞き、働くことへの意識を高め進路選択に関して情報収集を行いました。		8/28	家庭科「調理実習」 9月14日、総合学科の2年生が「家庭基礎」の授業で、那覇市にある沖縄電力にかえるびあにて調理実習を行いました。より良い食生活と健康について学び、調理の基礎を身に付けることが目的です。男子グループは創作料理まで手掛け、どのグループも自分達で作った一汁三菜の料理を美味しそうに頬張っていました。				
5/17	上間菓子店工場見学 ビジネスコース1、2年生が豊見城市豊崎にある「スッパイマン」で有名な上間菓子店へ工場見学に行きました。県内で企画、生産を行っている商品を通して、県産品への興味、関心を深め、生産過程を通じ商品の流通過程、マーケティング等の知識を学ぶことを目的とした課外授業です。		9/14	前期終業式 前期終業式では学事報告を行い、「ファッション甲子園」や「永井隆平和賞」を受賞した生徒や検定で好成績を収めた生徒、スポーツで活躍した生徒達が全校生徒の前で表彰されました。前期日程の授業をすべて終え、生徒達は16日間の秋休みに入りました。				
5/26	SNS講習会 総合学科1年生が国際電子ビジネス専門学校にて、淵上副校長よりSNSについて講義を受けました。普段、だれもが何気なく使っているLINEやTwitterなどの危険性や、情報の取り扱いについて学ぶことが出来ました。		5/26	平成29年度高校総体開幕 県総合運動公園レクリエーションドームにて、沖縄県高校総体結合開会式が開催されました。本校の旗手をつづめたのは、上原翔太さん(スポーツコース1年/鏡原中学校出身)。本校からは、サッカーの他にボウリング競技に出場した川平大起さん(通信制普通科3年)、ボクシング競技に出場した又吉日向さん(通信制普通科1年)が健闘しました。		9/15	通信制普通科 通信制普通科には、個性あふれる生徒達が在籍しています。月1回のスクーリングの日は、先生や仲間と一緒に楽しく濃い1日を過ごしています。それぞれの環境や夢は違いますが、高校卒業を目標に頑張っています。	
6/1	「やんばる森の美」写真展見学 沖縄県立博物館美術館にて、ファッショナーデザインコースの生徒達が「やんばる森の美」写真展を見学しました。ファッショナーデザイン甲子園に選出されたチームのテーマが「ヤンバルクイナ」であることから、今後の作品制作に活かすことを目的とした國の天然記念物や、山原で生きる動植物について学習しました。沖縄の宝の1つである山原の自然について多くの学びがありました。		6/9	伝統工芸体験学習 総合学科2年生(スポーツコース以外)を対象に、赤嶽善雄先生の指導のもと、ろくろを使用して陶芸の制作を行いました。陶芸の技法を体験し、伝統工芸の良さを学んだ生徒達は、慎重に土に触れ、真剣なまなざしでそれぞれの思う陶器を作りました。自分で制作した器に笑顔の生徒達、愛着もひとしおです。		6/16	サッカー部保護者向け栄養講習会 沖縄県男女共同参画センターにて、サッカー部の保護者向けに公認スポーツ栄養士によるアリストの栄養講習会を行いました。調理実習では、日々の献立を決める指標にすることで、生徒たちの体力・体格強化につなげ、これからのお弁当作りにも役立つメニューを作りました。日々、弁当を作ってくれるお母さん方に感謝です。	
6/21	「届けよう、服のチカラ」プロジェクト このプロジェクトは、株式会社ユニクロと国連難民高等弁務官事務所(UNHCR)とのパートナーシップのもとに進めています。着用しなくなつた子ども服を回収し、服を本当に必要としている人々に届ける取り組みです。事前学習では、難民を取り巻く状況について学習し、このプロジェクトの趣旨を学びました。		6/21	あなたへ 高校卒業を諦めない 転入生 隨時受付 転入・編入を考えている高校生 夢や目標を持っている中学生 高校卒業資格取得をあきらめない全ての方				

まずはお気軽にお問合せ下さい

お電話でのお申込みの場合 0120-784-361 ナハシ・モウイ
メールでのお申込みの場合 hi@ida.ac.jp